

## SeniorBasel – Newsletter Februar 2020



Liebe Seniorinnen, geschätzte Senioren und Interessierte von SeniorBasel,

Zu Jahresbeginn triff sich, am 13. Januar 2020, eine gut gelaunte Gesellschaft im Restaurant \*Alte Post\* an weiss gedecktem Tisch. Alle genossen ihre bestellten Speisen. Dazu ein Glas vom \*Hopfentee\* oder Rebensaft. Den Bericht von diesem gelungenen Treffen findet Ihr [hier](#).

Im ersten Quartal 2020 versuchen wir, unserer SeniorBasel-Gemeinschaft, ein paar erlebnisreiche Momente anzubieten:

Am 19. Februar 2020 besuchen wir die neueröffnete Ausstellung Edward Hopper im Beyerler Museum. Die Ausschreibung wird anfangs Februar aufgeschaltet.

Am 3. März 2020 treffen wir uns zum beliebten alljährlichen Fasnachtsbummel.

Und am 6. April 2020 findet unser Frühlings-Stammtisch, wieder im Restaurant „Alte Post“ beim Bahnhof SBB, statt.

Ihr werdet zu diesen Veranstaltung vorgängig per Mail informiert.

In unserem Forum findet Ihr, seit Anfang Jahr, alle paar Tage von unserem Mitglied Bernhard Schindler seine Kolumne unter dem Titel „Bärnis Suche nach seinen Jugendjahren“.

[Hier](#) der Link zum Forum.

Im HandyTräff trifft sich eine kleine Gruppe mit ihren Handys, in unregelmässigen Abständen, zum Fachsimpeln oder auch nur um einen gemütlichen Moment zum Plaudern zu verbringen. Auf unserer Webseite findet Ihr alle Infos zu unseren Treffen.

Für das OK Team mit besten Grüssen  
Doris und Heinz

[www.seniorbasel.ch](http://www.seniorbasel.ch)